

ASPIRASI WARGA

Dandim 0824/Jember Ikuti Ngtrail Bareng Bakti Sosial, Himbau Jaga Persatuan dan Kesatuan Hadapi Tahun Politik

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

May 28, 2023 - 16:19



JEMBER – Bertempat di halaman Masjid Darull Izzah Dusun Gumuk Rase Desa Kemuningsari Kidul Kecamatan Jenggawah Kabupaten Jember, dilaksanakan start Ngetrail Bareng Bakti Sosial, oleh Komunitas Motor Trail Dagelan, yang dipimpin oleh Hj. Dewi Kholifah, Kepala Desa Kemuningsari Kidul. Pada Minggu 28/05/2023.



Kegiatan komunitas tersebut selalu dilakukan diberbagai tempat dalam rangka membantu pembangunan masjid, membantu warga kurang mampu dan lain-lain, dan pada acara Ngetrail Bareng kali ini, dalam rangka membantu Pembangunan Masjid Darull Izzah.

Setiap peserta dikenakan pendaftaran Rp. 100.000 yang hasilnya di sumbangkan untuk pembangunan masjid, dan diikuti oleg sekitar 1.000 peserta dari Kabupaten Jember, Kabupaten Lumajang, Kabupaten Probolinggo, Kabupaten Pasuruan, Kabupaten Bondowoso dan Kabupaten Situbondo.



Panitia menyediakan route sepanjang 40 Km dengan route ringan hingga route berat, dengan start dari Halaman Masjid Darull Izzah menuju kebun PTPN XII Kemuning kidul, Curah tepas, masuk sungai, masuk Desa Nogosari, menuju Gumukrase, kebun sadeng, tegal gayam, gunung manggar, gumuk jaten, tanjakan gumuk rase, ke garis finish di Halaman Kantor Balai Desa kemuning Kidul.

Hadir sebagai peserta kehormatan diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres diwakili stafnya dan Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman beserta stafnya.

Saat pelepasan bendera start oleh Dandim 0824/Jember, didampingi Wakil Bupati dan Muspika Jenggawah, Dandim 0824/Jember berpesan diantaranya agar peserta tidak ugal-ugalan dijalan, sopan dan humanis, serta menjaga keselamatan diri masing-masing, gunakan waktu dan tenaga sebaik mungkin dan tetap semangat.

Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, kegiatan trail bersama ini yang paling utama bakti sosial bertujuan dan membantu adanya pembangunan masjid yang sedang di bangun berlokasi di wilayah Desa Kemuning Kidul.



Kegiatan trail ini sangat bagus dan kedepannya tetap kita lanjutkan karena bisa menarik baik pengunjung maupun pengikut dari wilayah luar kota. Kedepan ini akan memasuki tahun politik tentunya kami himbau apabila ada berita berita hoax yang belum pasti adanya dan terbukti di lapangan agar tidak gampang dan tidak mudah share di media sosial, tetap jaga persatuan dan kesatuan, agar suasana tetap kondusif. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)